

Il est né homme, il devra assumer.
Cultiver ses terres, défendre sa patrie, nourrir sa famille.

Pas le temps de s'apitoyer. Un mâle ça ne doit pas pleurer.

Il est né homme, il a quelque chose à prouver.
Sinon au village, les vipères, reines de la tyrannie, jacasseront comme des pies.

Et pas le droit d'abandonner, un mâle faible se ferait tuer.

Il est né homme, et depuis tout petit il apprend à cadenasser
Cette fragilité qui le desserre, ses envies, enfin quoi : « t'es pas une fille ! »

Pour éviter d'être blackboulé, il devra sans cesse assurer.

Il est né homme, il aura le combat pour se mesurer.
Montrer le fer, jouer au gorille, réduire l'ennemi en bouillie.

Il ne pourra pas s'affaïsser, et ses peurs seront refoulées.

Il est né homme, mais peut-être a-t-il envie
D'un monde où twitter ne le pousse pas à l'infamie
Où à coups de hashtag, il devient une porcherie

D'un monde où il serait juste un humain
Dans lequel les femmes ne graveraient pas sur leurs seins
Des phrases qui font de lui un assassin.

Et si, dès le début, il n'incarnait pas les rôles définis par autrui ?
Des rôles qui, de plus, se chamboulent totalement aujourd'hui.
Et si, dès le début, il avait pu être lui ?

Il est né homme, il pourra devenir
Celui qui lui ferait plaisir.
Tout comme la femme ou l'homme avec qui il envisage son avenir
Ils seront libres de suivre leurs désirs.

Il est né homme...